

みやぎ地域づくり交流会

2013年1月1日
発行
みやぎ地域づくり交流会

いまみんなの
心でできることを

みずな通信 No.7

事務局
宮城公民館内

地域づくりは人づくり、ふるさとづくり

あけましておめでとうございます

みやぎ地域づくり交流会一同



5回目

みやぎいいもん祭り
今年も【芋】で盛り上がりました

毎年恒例となりました

第5回目のみやぎいいもん祭りを10月28日(日)に開催いたしました。今年も「芋」をテーマにした、いいもんケーキ、いいもん汁、焼き芋などの数々の模擬店が並び、また中学生による輪投げコーナーや新企画の弓矢的当てコーナー、キャラクターぬり絵教室など楽しい催しが行われ、あいにくの天気でしたが、たくさんの方の来場者にぎわいました。



▲ 愛情と具がたっぷりいいもん汁♡



▲ 新企画の弓矢的当てコーナー



▲ 各模擬店は来場客で大行列でした。

天板1枚分

【材料】

- ・さつまいも 2本
- ・バター 大さじ2
- ・牛乳 300cc
- ・三温糖 大さじ4
- ・無塩バター 200g
- ・砂糖 250g
- ・卵 4個
- ・ココア 55g
- ・薄力粉 130g
- ・BP 小さじ2
(ベーキングパウダー)

いいもんケーキの作り方

- 1 さつまいもの皮をむき、2cm角に切り水にさらす。
- 2 鍋にさつまいも、バター、牛乳、三温糖を入れて弱火で15分間煮る。
- 3 ポウルに無塩バターを溶かし、砂糖を入れてよく混ぜ、卵を入れてさらによく混ぜる。
- 4 ココア、薄力粉、BPを合わせてふるい、3の中に入れゴムべらで混ぜ、2のさつまいもを入れて混ぜる。
- 5 オープンシートを敷いた天板に4の生地を平らに流し、170度に温めたオーブンで30~40分焼く。
- 6 焼きたての熱いうちは、うまくカットできないので、1時間以上冷ましたのち適当な大きさにカットする。

家族でつくってみよう。

おいしいよ。



ばば君



いいもんケーキの紹介



「みやぎ七字ファミリー」

荒砥川の美化運動を進めている「自然文化交流部会」では、子供達に地元の清流「荒砥川」に親しみを持ってもらうことを目的に、23年度に行った絵画コンクールに続き、「荒砥川美化運動 標語コンクール」を開催しました。

宮城小学校の高学年児童を対象に夏休みの選択課題として応募を募り、112点もの作品が寄せられました。

自治会連合会長、文化協会宮城支部長を含む関係機関の方々に厳正な審査をお願いし、優秀作品7作品を決定、表彰を行いました。

表彰式は小学校の体育館にて全校生が集まるなか、行われました。



＜ 賞状と賞品を受け取る受賞者 ＞

最 優 秀 賞

「みやぎ地域づくり交流会会長賞」
「めざそうよ
きれいな水の
荒砥川」
六年 阿久澤 佑佳さん

優 秀 賞
「宮城地区自治会連合会長賞」
「生き物が
集まるきれいな
荒砥川」
六年 阿部 匠さん

優 秀 賞
（前橋市文化協会宮城支部長賞）
「荒砥川
きれいにしよう
みんなだね」
五年 深澤 大和さん

優 秀 賞
（宮城小学校長賞）
「荒砥川
守り受けつぐ
私達」
六年 長谷川 彩乃さん

佳 作
「荒砥川
未来に残そう
きれいな水」
六年 佐々木 甲斐さん

佳 作
「きれいな川
みんなで作る
荒砥川」
六年 石橋 穂美さん

佳 作
「ほたるはね
きれいな川に
すむんだよ」
四年 西尾 空さん

三夜沢町に七字ファミリー登場

地域づくり交流会で製作した地域キャラクター「みやぎ七字ファミリー」が、三夜沢町自治会のご協力により同町自治会倉庫のシャッターに登場しました。

三夜沢町のキャラクター「みよちゃん」だけでなく、ほかの町のキャラクターたちも登場し宮城地区の絆の深さをアピールできるような綺麗な仕上りになっています。自治会倉庫は、旧宮城村消防団詰所で赤城神社のすぐ前にあることから、初参り等で神社を訪れる多く

の皆さんに御覧いただけることを願っております。



三夜沢町の皆さんよろしく

【歳時記】

赤城神社筒粥神事（つつがゆしんじ）

赤城神社では、1年の農作物の出来を占う伝統行事である筒粥神事を毎年1月の14・15日に行います。この神事は、14日に小豆粥を作り、その時に萱の茎の筒状の部分（約8cm）に切ったもの46本を投入します。各筒には45種類の農作物の意味があり、15日にその筒を出し、筒の中に入った粥の量で「よし・中吉・わるし」の3種類に分けて占い、最後の46番目に世の中の全体を占う行事です。結果は社務所東の壁に掲示されていますので御覧ください。



七字ファミリー きずな劇場 第2話

2013年元旦 赤城神社に初詣

巫女のみよちゃんは神社でお務め

今年もよい年がありますように!!

ところで博士、なんで「しめ縄」ってかざるの?

不浄なものが家に入りこまないようにと、お正月にかざるのじゃよ

昔、農家の大切なお米を食べるネズミよけに、ネズミの嫌うへびに見立ててかざったという話もあるよ

しめ縄ひとつにいろんな用途があるんだなあ

よしよ!

長なわとびにも使えるよ!

使い方がちがーう! しかもみよちゃんまで・・・!

©みやぎ地域づくり交流会